



Buscar en Facebook



Ecopetrol en el Caribe
27 de febrero a las 18:25 · 🌐



¡Orgullosos de nuestro compromiso con la educación! 📖 En Ecopetrol, seguimos trabajando mano a mano con la comunidad para fortalecer el acceso a la educación de calidad 🙌. Nos enorgullece sumar a la Institución Educativa San Francisco de Asís con la entrega de estos kits escolares 🎒.
También agradecemos por el reconocimiento de parte de la institución educativa y de los líderes comunales por la gestión que realizamos en temas de educación en conjunto con la Refinería de Cartagena 🙏.



👍❤️ 21

1 vez compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

🔗 Compartir



Escribe un comentario...

